
AD' à PROPOS

Juin 2011 N° 10

Aprés une étude de besoins auprés des usagers et

de leurs famil les, concernant d'éventuel les activités

au mois d'août 201 1 , i l est décidé de ne pas en

organiser cette année. En effet seuls 7 jeunes étaient

intéressés par une ou 2 activités sur une ou deux

semaines. Cela ne justifie pas de mobil iser une partie

du temps SAVS qui sera donc répartie sur les autres

mois. Les jeunes pré-inscrits se verront proposer un

accompagnement vers des associations de loisirs

afin de répondre à leurs besoins. I l est évident que si

le besoin se faisait de nouveau sentir l 'année

prochaine ou les suivantes, les activités SAVS du

mois d'août seraient remises en place. En août, pour

tous les usagers suivis par le SAVS la permanence

téléphonique sera assurée par le Directeur.

Pour préparer les usagers à répondre à des besoins

de polyvalence et de prestation auprés du public

extérieur que proposent certains ESAT il va être mis

en place un projet à Ad'appro . I l consistera à

préparer et servir un midi de la semaine un repas

(gastronomique) pour un prix tout à fait raisonnable

(1 5 €/ personne vin compris) à 4 personnes et ce

dans un premier temps une fois par semaine. Les

personnes d'ors et déjà interessés peuvent

commencer à s'inscrire auprés du Directeur. Début

envisagé, 2ème quinzaine de septembre 201 1 ?

Le Directeur : J. Beauché
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A venir trimestre prochain :

- Camp Iraty du 6 au 1 0 jui l let 201 1

- Camp Arcachon du 26 au 30 septembre 201 1

- Soirée variété le 22 septembre 201 1

FERMETURE AD’APPRO 201 1

- Fermeture jeudi 1 4 jui l let et vendredi

1 5 jui l let 201 1

- Fermeture du vendredi 29 jui l let

201 1 1 6h au mardi 30 août 201 1 à 9h.

- Du 21 octobre 201 1 à 1 6h au

mercredi 2 novembre 201 1 à 9h

- Du Mercredi 21 décembre 201 1 à

1 7h au lundi 2 janvier 201 2 à 9h
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La vie comme elle va à Ad'appro et au SAVS

Solène

Sylvain

Jade Anne-laure

Mathilde

J'avais proposé d'évoquer dans cette feuil le trimestriel le la situation nouvelle faite à nos

établissements et présentée comme la seule alternative à l 'évolution de nos structures, à

savoir la réponse à des "Appels à projets".Pour l 'instant, cette situation,de peu d'actual ité

pour nous, le débat encore en attente dans notre Conseil d'Administration , l 'importance d'un

positionnement clair et i l faut bien le reconnaître une paresse naturel le que ce printemps

estival al imente me commandent de repousser cette information , nous verrons avec les

pluies de septembre .

Plus urgent,vous tenir informés de cette nouvelle élection au Conseil de la Vie Sociale . En

effet, ce l ien nécessaire qui traverse nos structures d'accueil et qui doit chaque trimestre les

éclairer de vos suggestions et propositions pour les rendre plus efficientes encore, vient de

renouveler ses colléges; celui des famil les se compose de Mesdames Cremière,Doutreloux

et Neuvil le et de Monsieur Depré,fél icitations à tous, élus ou réélus .

Le C.A d'INNOVATION se questionne sur tous les moyens à mettre en oeuvre pour renforcer

encore ce lien et soutenir leur action . Encore quelques jours pour les usagers et les équipes

pour profiter de vacances justement acquises et bien méritées . Je vous souhaite un bel été .

Le Président : Jean-Paul Labardin

EQUIPE: i ls étaient avec nous ce trimestre



Soirée Tango du 1 4 avri l 201 1

Merci à Cécile BRUS d'avoir su faire passer

l 'émotion et l 'amour de sa discipl ine. El le a su

aussi faire participer et initier ceux qui le

souhaitaient à une danse pleine de sensualité,

d'histoire. Cette soirée était coorganisée par

l 'association Innovation et cel le d'Ad'approjet.

Soirée du 1 6 juin 201 1 Groupe "An Expected"

Merci à tout le groupe "an expected" qui a animé

cette soirée. Tous furent unanimes à apprécier la

qualité de la musique et la disponibi l ité des

interpètes. I ls reviendront ! ! Merci à Francis de

nous avoir montré ses capacités à la batterie. Merci

aussi à tous ceux , famil les, amis, partenaires qui

viennent partager ces moments avec nous. Et

encore fél icitation aux usagers pour leur travail

d'organisation et à l 'équipe de faire vivre ces projets.



Soirée culturel le du jeudi 26 mai 201 1

Ad'appro a passé une convention avec "Culture du

coeur" qui est une association qui se propose d'être

un médiateur entre la culture et les personnes qui

souhaitent y accéder. Pour cela el le propose un

certain nombre de places aux usagers intéressés qui

peuvent être accompagnés par leur famil le. Le 26 mai

a donc été organisée la 1 ère sortie avec un

accompagnement du SAVS. On espère qu'i l y en

aura d'autres. Certains spectacles pourront être

préparés en amont avec les artistes, puis aprés

spectacle , débattus. A travers des moments de danse insolites, les

spectateurs ont pu explorer l ’univers de la

sphère. Petit album des photos prises par

Antoine. . . . .

et quelques témoignages :

- Jean-François : « C'était bien. J 'ai aimé

quand ils ont balancé les balles de ping

pong. »

- Gabriel le : « On a beaucoup aimé voir les

gens danser. C'était marrant.C'était bien.»

- Carol ine : « Ce spectacle était très

particul ier, très classique et très généreux,

c'est à dire magnifique. C'était aussi, drôle.

I l y a eu une très bonne ambiance. J'ai

aimé les mimes, les décors »

- Antoine : « J'ai aimé le spectacle, c'était

marrant. J 'ai aimé quand ils ont jeté les

balles sur la scène. »

Chacun a dit vouloir que ces soirées

perdurent. . . .



L'espace des Familles et Amis

Coordonnées des nouveaux élus parents du CONSEIL de la VIE
SOCIALE

Titulaires

- Madame Béatrice DOUTRELOUX 06 34 63 44 53 ou

bdoutreloux@groupeinseec.com

- Monsieur Thierry DEPRE 06 07 52 98 47 ou thierry.depre@orange-

ftgroup.com

Suppléants :

Madame Cécile CREMIERE 05 56 08 32 03 ou cecile.cremiere@yahoo.fr

Madame Martine NEUVILLE 05 35 38 28 31

martineneuvil le@voila.fr

Prochains conseils de la vie

sociale 2011

- Mercredi 19 octobre 2011 à

17h.

André Comte-Sponvil le : « I l n’y a jamais de honte à être heureux »

Le bonheur, késako ? Coincés dans un quotidien lourd et chronophage, nombre de parents craignent

de devoir y renoncer. Mais certains sont parvenus à en retrouver le chemin. Le philosophe et écrivain

André Comte-Sponvil le, auteur de Le goût de vivre et cent autres propos, l ivre son analyse.

Déclic : Peut-on définir le bonheur ?

André Comte-Sponvil le : « Le bonheur suppose toujours l ’acceptation de ce qui est, ce qui implique de

renoncer à ce qui n’est pas. Ce deuil est bien plus diffici le dans certaines situations que dans d’autres,

mais le temps y aide. Au bout de quelques mois ou de quelques années, on découvre que la joie est

redevenue possible. Ça ne veut pas dire qu’on oublie la souffrance. I l ne s’agit pas de dire que “tout

est bien”. Accepter n’est pas approuver : le bonheur est du côté de l’acceptation, pas de la soumission

! C’est la clé de tout bonheur, comme de toute sagesse. Ce n’est pas facile, ce n’est pas toujours

possible, mais i l n’y a pas d’autre voie.

Peut-on être heureux malgré les épreuves ?

I l est important de s’autoriser à être heureux. I l ne faut pas avoir honte d’être heureux alors qu’on a un

enfant malade ou handicapé. I l n’y a jamais de honte à être heureux – comme il n’y a pas non plus de

honte à être malheureux. Le bonheur n’est pas un devoir, ce n’est pas non plus une faute. Cela relève

beaucoup plus du hasard que de nous-même – et, pour la part qui relève de nous, chacun fait ce qu’i l

peut. Mais i l y a au moins un obstacle à lever pour accéder au bonheur : comprendre qu’i l n’est pas la

fél icité. Si l ’on espère un bonheur qui serait une joie parfaite et constante, alors on ne sera jamais

heureux. Une fois que l’on a renoncé à ce bonheur absolu, on est davantage disponible pour les

moments de joie réelle lorsqu’i ls adviennent.

Extrait article de Déclic : http: //www.magazine-declic.com/Andre-Comte-Sponvil le-handicap-0606.htm



Ce Trimestre

* Nous l 'atel ier Menuiserie (Mathieu,Laurent, Yassin,

Francis, Anaïs, Michael,Sébastien, Alvin, Thomas,

Didier)

* Nous avons fabriqué 1 2 socles en agglomérés

pour le lycée Montesquieu

* Pour les étudiants qui ont mis des sculptures

(masques de monstre, lapin en forme de chocolat

avec des inscriptions, des mots de la vie). I l y avait

du monde. on a été fél icité par les gens et par le

professeur du lycée. Le travail de l 'atel ier

Menuiserie nous a rapporté 1 00 € pour Ad'approjet;

on est content du travail qu'on a fait.




